

24. *Lévy.*—Pour amender le règlement No 296 *re* marchés. (23 mars).
25. *Carter.*—Pour nommer un agent qui sera chargé de faire les achats en général. (23 mars).
26. *Sadler.*—Pour amender le règlement No. 210 *re* Cie des Tramways. (30 Mars.)
27. *Lapointe N.*—Pour acquérir le matériel de la Cie "Montréal Water & Power." (30 Mars.)
28. *Lapointe, L. A.*—Pour un règlement à l'effet de permettre à la compagnie "Star Publishing Co." d'établir une passerelle au-dessus de la ruelle des Fortifications. (30 Mars.)

RAPPORTS

29. *Incendies et Eclairage.*—Concernant la fourniture de gaz et d'électricité à la Ville et aux contribuables. (30 Mars.)
30. *Police.*—Re port illégal d'armes. (6 avril).
31. *Hôtel de Ville.*—Pour agrandir le bureau des estimateurs. (6 avril).
32. *Commission Spéciale de Législation.*—Pour amender l'Art. 344 de la Charte de la Ville. (6 avril).

MOTION

33. *Martin, M.*—Pour la nomination d'une Commission Royale pour tenir une enquête sur l'administration des différents départements. (6 avril).

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.



RUE BERRI

Effacement des lignes homologuées de la rue Berri, de la rue Ontario à la rue Sherbrooke, dans cette partie du quartier St-Jacques maintenant désignée comme quartier LaFontaine de la Cité de Montréal.

Avis Public

Avis public est par les présentes donné que la Cité de Montréal, par ses conseils et procureurs soussignés, présentera une requête à la Cour Supérieure du District de Montréal, dans la Province de Québec, siégeant en la division de pratique (Chambre No 31) au Palais de Justice de cette Cité, mardi, le cinquième jour de mai prochain, à dix heures et demie de l'avant-midi ou aussitôt que conseil pourra être entendu, pour demander que le plan homologué du quartier Saint-Jacques de ladite Cité, dans la partie maintenant désignée comme quartier La Fontaine, soit modifié en effaçant les lignes homologuées de la rue Berri, de la rue Ontario à la rue Sherbrooke, tel qu'indiqué sur le plan qui sera produit avec ladite requête.

ETHIER, ARCHAMBAULT, LAVALLEE,
DAMPHOUSSE, JARRY & BUTLER,
Procureurs de la Cité de Montréal.

HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 6 avril 1908.

24. *Levy.*—To amend by-law No. 296 *re* Markets. (23rd March)
25. *Carter.*—To appoint a general purchasing agent. (23rd March.)
26. *Sadler.*—To amend by law No. 210 *re* Montreal St. Ry. Co. (30th March.)
27. *Lapointe, N.*—To acquire the Montreal Water & Power Co. (30th March.)
28. *Lapointe, L. A.*—For a by-law to allow the Star Publishing Co. to erect bridge over Fortification Lane. (30th March.)

REPORTS

29. *Fire and Light.*—Anent the supply of gas and electricity to the City and ratepayers. (30th March.)
30. *Police.*—Re illegal carrying or keeping of arms. (6th April.)
31. *City Hall.*—For the extension of the Assessors' office. (6th April.)
32. *Special on Legislation.*—To amend Art. 344 of the City Charter. (6th April.)

MOTION

33. *Martin, M.*—For a Royal Commission to investigate the different departments. (6th April.)

L. O. DAVID,
City Clerk.



BERRI ST.

Erasure of homologated lines of Berri street, from Ontario street to Sherbrooke Street, in that portion of St. James ward now designated as LaFontaine ward of the City of Montreal.

Public Notice

Public notice is hereby given that the City of Montreal will, by and throughout their undersigned attorneys and counsel, present to the Superior Court for the District of Montreal, in the Province of Quebec, sitting in the division of practice (room No. 31), at the Court House of this City, on Tuesday the fifth day of May next, at half past ten o'clock in the forenoon or as soon as counsel can be heard, a petition asking that the homologated plan of St. James ward of the said City, in the portion now designated as La Fontaine ward, be modified by erasing the homologated lines of Berri street, from Ontario street to Sherbrooke street, as indicated on the plan to be filed with said petition.

ETHIER, ARCHAMBAULT, LAVALLEE,
DAMPHOUSSE, JARRY & BUTLER,
Attorneys for the City of Montreal.

CITY HALL,
Montreal, 6th April 1908.